2018年度 クラス替えについてのお願い

いつも美貴がたいへんお世話になっております。

さて、表題の件につきまして、下記の生徒さんが貴校補習校に新2年生として入学予定の場合、美貴とクラスを分けて頂きたくお願い申し上げます。

モリタ サラ ちゃん

今年1月、平日に通っている現地校(Torrance, Hickory Elementary)にて、モリタサラちゃんより美貴がお金を要求されました。クラスは違いますが、休み時間中に日本人の女の子で遊んでいる中での出来事でした。サラちゃんの希望する遊びを断ったところ、気分を害したからとお金を要求されたとのこと、他の子にも金品を要求したそうです。この件は現地校の担任の先生に相談し解決済みですが、保護者様へは連絡されていないようです。

他にも小さなインシデントが数々あり、またあさひ学園での様子など、他のみなさまより教えていただいたところによると、残念ながら保護者様も倫理観の欠如がある方と拝察するに至りました。子供同士の通常の喧嘩では収まらない問題が起きた場合、この保護者様とは解決を期待できませんし、新たなインシデントで授業に身が入らないことも予想されます。子供が傷つく様子を見るのは耐えがたく、よって、美貴と違うクラス分けにしていただけますよう、何卒ご検討をお願いする次第です。

この1年間、美貴は毎週土曜日をとても楽しみに過ごし、お友達とも素晴らしい時間を過ごすことができ、学校が楽しいと思わせてくださった先生方にはいつも感謝しております。誠に身勝手な依頼とは知りながら、このようなお手紙を差し上げていますことをお許しください。

2018年3月24日

(1年3組 坂井美貴 母)